

# Des vœux sans pesticides aux Lanciers

La population est venue nombreuse à la cérémonie des vœux de la municipalité. Présidée par le maire, Gérard Vernis, cette manifestation a pris la forme d'une projection vidéo orchestrée par son adjointe Isabelle Désurrier-Lafleuriel. L'occasion de balayer l'actualité et de se projeter en 2019, l'an I de l'agence postale communale.

Les Lanciers ont appris que la commune candidate pour tenter d'obtenir le niveau 3 de la labellisation des espaces publics proposé par la Fredon (Fédération régionale de lutte et de défense contre les or-



**ACCUEIL.** Le maire Gérard Vernis et son adjointe, Isabelle Désurrier-Lafleuriel, ont commenté les images de la vie locale.

ganismes nuisibles) : ne plus appliquer et faire appliquer des produits phytosanitaires sur les espa-

ces publics (trottoirs, espaces verts, parcs publics, cimetière, etc.) et inviter les habitants à faire

de même chez eux. L'occasion pour Isabelle Désurrier-Lafleuriel de souligner que de nouveaux gazons sont désormais conçus pour se développer sur les espaces minéraux compacts.

L'agrément du bourg passera par des massifs de fleurs, des plantations linéaires au pied des murs qui agrémentent le cheminement des piétons. Il conviendra de s'habituer à un cimetière vert.

2019 sera marquée par une exposition culturelle portée par l'association « Cap au Village », chère à Patrick Bouffard. ■